



Stadt Landshut
Herr Oberbürgermeister
Alexander Putz
Altstadt 315
84028 Landshut

Landshut, 23.05.20

Nachtrag zum Antrag auf Betrieb eines Bürgerbiertgartens

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Putz,

mit Verwunderung habe ich heute den Artikel „Ein Todesstoß-ähnliche Entscheidung“ der Landshuter Zeitung entnommen.

Mit Verwunderung deshalb, da sich keiner der „Unterzeichner der Stellungnahme“ für den Bürgerbiertgarten je beworben hat. Nach wie vor bin ich der einzige Bewerber für den Bürgerbiertgarten, der die Ausschreibung der Stadt Landshut vollinhaltlich erfüllt.

Die Gastronomen schreiben weiterhin in der Zeitung: „Sie würden es begrüßen, dass eine gemeinschaftliche Bewirtung mit Brauerei, Schausteller und Wirten stattfindet“.

Wie Sie wissen, habe ich bereits in meinem Angebot angekündigt, Schausteller in den Bürgerbiertgarten mit einzubinden. Dasselbe möchte ich nun auch den Wirten der Landshuter Innenstadt anbieten.

Ich bitte Sie, mein Schreiben den Mitgliedern des Verwaltungssenats vorzutragen.

Mit freundlichen Grüßen

Franz Widmann